
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 

PLENO ORDINARIO ABRIL 2025 

PREGUNTAS Y RUEGOS 

 

CONCEJALA Mª CARMEN CABRA 

1- Nos han avisado algunos ciudadanos del estado casi ruinoso en el que está 
entrando la Casa de la Cultura de Utrera. Hace unos años ya nos preocupaba y 
realizamos un proyecto de rehabilitación total de la Casa para el que solicitamos 
una subvención que nos fue concedida. Nos sorprende ver cómo han pasado 
prácticamente 2 años y no sólo no se ha llevado a cabo esa rehabilitación, sino 
que no se está llevando a cabo ninguna intervención de mantenimiento o 
reparación; el estado es lamentable, hace unos meses ya pude comprobar como 
el salón de actos está prácticamente inutilizado con el suelo levantado, paredes 
hinchadas y llenas de humedades,... incluso tenéis acordonada ciertas zonas. 
¿Pueden justificar esta situación? ¿Tienen previsto alguna actuación? ¿cuáles 
son sus planes para arreglar este emblemático edificio? 

2.- En cuanto al servicio de limpieza viaria durante los días de semana santa: 
¿Cuántos efectivos en jornada de mañana y tarde han estado presentes sobre 
todo en el centro? solicitamos número concreto de operarios y brigadas para 
limpieza manual y cambio de papeleras ¿Cuántos dispositivos mecánicos han 
estado operativos en jornada de mañana y tarde? 

3.- En el Decreto 202502335 de 26/3 se adjudica un contrato a una empresa por 
10.000€ para diseñar una nueva marca de Turismo Utrera. ¿Puede explicarnos 
algo sobre este contrato? ¿Se ha invitado a otras empresas? 

4.- En el Decreto 202501743 de 3 /3 para la celebración del Día de la Mujer en 
Trajano, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 

5.- En el Decreto 202501751 de 3 /3 para la celebración del Día de la Mujer en 
Guadalema, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el 
motivo? 

6.- En el Decreto 202501753 de 3 /3 para trabajos de desbroces por casi 18.000€ 
el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 

7.- En el Decreto 202501764 de 4/3 para la compra de 86 sillas y 3 taburetes por 
importe de más de 18.000€, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede 
explicarnos el motivo? 

8.- En el Decreto 202501831 de 5/3 para la compra de gasóleo para el horno 
crematorio, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el 
motivo? 

9.- En el Decreto 202501855 de 7/3 para el mantenimiento del horno crematorio, 
el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 
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10.- En el Decreto 202501833 de 5 /3 para el mantenimiento de las publicaciones 
del Ayuntamiento por 4.700€, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede 
explicarnos el motivo? 

11.- En el Decreto 202501855 de 5/3 para la recogida de animales, el informe 
jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 

12.- En el Decreto 202501947 de 10/3 para el control de plagas, el informe 
jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 

13.- En el Decreto 202502099 de 18 /3 para mantenimiento y formación de 
desfibriladores, el informe jurídico es DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el 
motivo? 

14.- En el Decreto 202502331 de 26/3 para la contratación de Vigilante para el 
vertedero durante 6 meses por más de 11.000€, el informe jurídico es 
DESFAVORABLE ¿puede explicarnos el motivo? 

15.- En el Decreto 202502013 de 13/3 para la contratación de vigilante para el 
centro de Olivareros y el centro Al-Andalus, por un importe de casi 18.000€, por 
concatenación, fraccionamiento,... el informe jurídico es DESFAVORABLE 
¿puede explicarnos que duración tiene previsto este contrato según las horas 
contratadas? ¿Hasta cuándo van a estar incumpliendo la Ley? 

 

CONCEJALA Mª JOSÉ RUIZ 

16.- ¿Cuántas personas están trabajando actualmente en activo en el contrato 
de limpieza de parques? 

17.- ¿Se está limpiando los sábados y domingos el espacio verde de la carretera 
cortada? ¿Se están limpiando los sábados y domingos los parques de 
Consolación y V Centenario? ¿Puede decirnos cuántas horas se están 
dedicando a este servicio los fines de semana? 

18.- Esta misma semana se ha cortado un olmo en la Plaza de los Ángeles 
¿Cuenta esa tala con el correspondiente informe técnico? ¿se va a sustituir ese 
árbol por otro árbol de sombra? 

19.- Los céspedes de numerosas zonas verdes de Utrera se encuentran en 
condiciones lamentables debido al escaso mantenimiento que vienen teniendo. 
En muchas zonas han sido invadidos por otras plantas o directamente presentan 
grandes calvas ¿Tienen previsto realizar tareas de semillado para reponer los 
céspedes perdidos? ¿o qué tareas de mantenimiento tienen previsto acometer 
para resolver esta situación? 

CONCEJALA Mª CARMEN SUÁREZ 

20.- Vuelvo a preguntar sobre el centro de asociaciones: ¿tienen pensado 
equiparlo? ¿han avanzado algo respecto a la regulación sobre el uso de dicho 
centro y así poder ponerlo en funcionamiento lo antes posible? Nos gustaría 
saber algo al respecto y que concreten fechas. 
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21.- Respecto a la oficina del DNI, se dejó todo casi listo en el anterior mandato. 
Ya han pasado dos años de mandato y ni siquiera se ha empezado la obra 
necesaria para adecuar las instalaciones la cual se dejó proyectada. Es una pena 
que después de tanto esfuerzo por conseguir tener una oficina en Utrera se deje 
pasar y nos quedemos sin ella. ¿Qué novedades hay sobre este tema? ¿se ha 
avanzado algo? ¿Nos pueden dar una fecha concreta? ¿o están esperando a las 
próximas elecciones para su inauguración? 

22.- Otro tema recurrente y que volvemos a traer es el horno crematorio. Ya van 
para ocho meses que el cementerio no puede hacer incineraciones; hay un gran 
malestar en la ciudadanía con este tema, ya que es bastante delicado. Dijeron 
que se iba a adquirir uno nuevo, pero siguen pasando los meses y no hay nada 
al respecto. ¿Que tienen pensado hacer sobre este tema? 

Ruego: solicito de nuevo se retiren las vallas ubicadas en Glorieta Pio XII al 
hacer el giro desde san Juan Bosco, antes de que haya un accidente, sobre todo 
por la noche que la visibilidad es menor. 

 

CONCEJAL JOSE Mª VILLALOBOS 

23.- A fecha de hoy. ¿Cuántos expedientes de gastos menores con tramitación 
por propuesta de gasto directa se han tramitado en 2025? ¿Por cuánto importe? 
¿Y en 2024 en el mismo periodo? 

24.- Seguimos teniendo muchos problemas para poder acceder a los 
expedientes. ¿Cuándo nos van a dar acceso a los expedientes de ejecución de 
las obras de emergencia con motivo de la borrasca Bernard que se solicitaron el 
12 de noviembre del año pasado y que se ha reiterado en numerosas ocasiones? 

25.- Respecto a la ingente cantidad de horas extras que los operarios 
municipales están realizando para la apertura, guardería y cierre de instalaciones 
municipales, entre el 4 de enero y el 15 de febrero (poco más de un mes), se 
realizaron más de 2.000 horas. ¿Cuántas se han realizado desde el 4 de enero 
a día de hoy?  

26.- Nos hemos encontrado con el caso de un operario realiza 225 horas extra 
en ese periodo. Además de estar fuera de los topes legales anuales, eso significa 
doblar la jornada laboral semanal. ¿Qué explicación hay al respecto? 

27.- ¿Cuándo tienen previsto que finalice este sinsentido de horas extra? 

28.- Recientemente he podido acceder de nuevo al expediente de la concesión 
del quiosco conocido como El Chorrito. He podido comprobar que documentos 
que estaban en el expediente cuando accedí al mismo en noviembre ahora no 
están. En concreto al menos dos solicitudes, una de una señora y otra, posterior, 
de un familiar directo del concejal de deportes. ¿Qué ha ocurrido con esos 
documentos?  
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29.- En el expediente nos encontramos con un informe urbanístico derivado de 
las obras sin licencia que se ejecutaron el año pasado. ¿En qué situación están 
esos expedientes, tanto el ROJP como el sancionador? 

30.- En el informe se indica que el quiosco se encuentra en suelo educativo y es 
una construcción fuera de ordenación. Dado que en el expediente también se 
encuentra el decreto de extinción de la concesión y que obviamente las 
condiciones tanto urbanísticas como del entorno han cambiado desde que en su 
día se hizo la misma y teniendo en cuenta la tipología de suelo. ¿Qué intenciones 
tiene el equipo de gobierno al respecto? 

 

 

RUIZ TAGUA MARIA 
JOSE - 47001903T

Firmado digitalmente por RUIZ 
TAGUA MARIA JOSE - 47001903T 
Fecha: 2025.04.22 21:15:05 
+02'00'

La autenticidad de este documento

se puede comprobar con el código

07E9003C776500H3G4D9P1D1C8

en https://sede.utrera.org

FIRMANTE - FECHA
AYUNTAMIENTO DE UTRERA(P4109500A-AYUNTAMIENTO DE UTRERA)  -  22/04/2025

serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES  -  22/04/2025 21:18:46

[-RR.DD.-] REGISTRO DE DOCUMENTOS  ENTRADA 1 2025 19056  -   22/04/2025 21:18

ENTRADA: 202519056

Fecha: 22/04/2025

Hora: 21:18

Und. reg:1
Página 4 de 4


